

メンバーの小部屋

趣味のことから思った事、感じた事など自由にコメントしております。楽しんで頂けますと幸いです。



『ヨーグルト』

平尾 和重

毎年寒い季節が来ると始めるのがヨーグルトづくりです。ヨーグルトメーカーというのに市販の牛乳パックごと材料と一緒に入れて電源を入れるだけ。種菌として購入してきたヨーグルトを少量、牛乳に入れるという作業です。およそ8時間で完成しています。数年前にテレビか何かで風邪予防になるとの事で市販のヨーグルトを増やして食べるとお得！という特集をやつていて試してみたのがキッカケです。種菌や牛乳によっても味が異なり、手軽で簡単で成功すると、とても美味しいヨーグルトが出来上がるのです。そう！成功すればです。実は失敗もあって、うまく固まらなかったり味が微妙に違う気がしたり。まったく同じ手順で同じ分量・材料で仕込んでも毎回微妙に違う気がするのです。作る時にやる気が無かったり、慌てていたりするとその傾向が響く気がします。ヨーグルトを作り出す乳酸菌達も生きています。もしかしたら、ヨーグルトが作り手の心理的なものを感じ取って影響を与えているのかなあなんて思ったりもします。何はともあれ、ヨーグルトづくりは家庭内の自分の担当です。家族の健康の為に面倒臭いと思わずに（笑）楽しい気持ちでヨーグルトづくりを日々精進してまいります。



『続・あづま Teshi-got 市場』

佐藤 信吾



ねもかな通信10月号で書かせていただいた、あづま Teshi-got 市場に行ってきました。その日の天気はあいにくの雨でしたが、行ってみると駐車場には車がいっぱい！！雨なのにこんなにも人が来るのかと驚きました。会場はいちょう並木に沿って数十店舗のブースが出店していましたが、通路が狭いのと来場者が傘をさしていたこともあり、移動するのも大苦労。その為、一つ一つのブースをゆっくり見ることは出来ませんでした。ただ木工、陶器、皮革など様々な手作り品があり、出展者によって同じ用途の商品でも材質、形、色合いなど様々で、楽しい時間を過ごすことが出来ました。福島県内、福島市内の工房の方も多く、中には当店のお客様も。紛失してからずっと想いを馳せていたボディの部分が木製のカッターも購入し、日々私の仕事の相棒として頑張ってあります。（今度は無くさないようにしないと…）



『東北中央道』



我彦 武大

11月4日に大笹生IC～米沢IC間が開通し、翌日5日に早速利用して高畠ワイナリーまで行ってみました。福島⇒米沢を一直線に結んでいるのでカーブが少なく、また道中には長さ約9kmの栗子トンネルがあり、これは日本で5番目に長いトンネルだそうです。開通して2日目ということもあり、やはり交通量が多くかったです。終始時速60km程度で、追い越し車線なしの一車線のみだったので、福島市内から高畠ワイナリーまで1時間弱かかりました。2車線になり最高速度100kmで行けば、福島市内から高畠ワイナリーまで30分以内も夢ではないのでしょうか！？ちなみに冬の栗子峠は大雪で通行止めになる時があるので東北中央道の開通により冬の福島⇒米沢間の行き来が楽になりますね。

工事関係者の方々に感謝です。

ちょいメッセ



「ご存知でしたか？」

平尾 和重

建築用語特有の名前はいくつもありますが、先日お客様から問い合わせがあった「猫車」の語源について調べてみました。もちろん運搬用の一輪車のことですが、なんで猫車と呼ぶようになったのかさっぱりわからず早速調査！するとこれまた建築用語で猫が通れるような狭い足場を意味する「猫足場」の上を通ることが出来る車なので！との説が一番有力だという事がわかりました。

他にも逆に伏せた時の形が猫が伸びてる姿に似ているとか、運搬時にゴロゴロとたてる音が猫の喉の音に似ている等の諸説もあり、実の所はこれだ！という答えは出ていないのが現状のようです。ただ、馬車や犬ぞりのように動物が引っぱっていた為についた名前ではなくてちょっぴり安心致しました。

工事現場に大量の労働猫達がいる光景を想像すると違和感たっぷりですね（笑）



『ネットニュース』

根本 勉

視力障害を持つ私は10年ぐらい前まではルーペを使えばなんとか読み書きが出来ていたのですが、今では全く出来ません。当然 新聞はおろかテレビも見えませんから音だけが頼りです。かろうじて視野の中心部以外は若干見える部分が残っているので、慣れている所なら白杖が無くともなんとか歩けます。そんな私ですが今はいい時代ですね！私が使っている携帯はインターネットに簡単に接続出来るので殆どの情報をユーチューブから入手します。その中でもお薦めは「虎ノ門ニュース」「放言バーリークス」「報道特注」など話題性に富み大変面白く拝聴しております。このネットの利便性は自分の好きなときに何度も繰り返せることと、不要な部分は早送りできる点です。その他にもラジオの文化放送「おはよう寺ちゃん」、ニッポン放送の「ザ・ボイス」などもお薦めです。とにかくテレビと違い聴いているだけで手を止めることもありません。皆様もテレビや新聞とは違った情報を入手されると違う世界が見えてくるかもしれませんね！



私の心に残る一冊

佐藤 信吾

私も入社してから早8年が経ちます。毎月楽しみにしている小冊子「ニューモラル」に、初心を忘れないための大変なことが書いてあったので紹介させていただきます。

〈謙虚さがなくなる兆候〉

- ・物事の対応が緩慢になる
- ・理論派になりだす（屁理屈を言う）
- ・打算的になりだす（損得勘定がしみつく）
- ・自分が偉く思えて、他人がバカに見えてくる
- ・目下の人に対して、そんざいになる
- ・言い訳が多くなる
- ・「ありがとうございます」という言葉が少なくなる（感謝の気持ちがなくなる）

いつでも謙虚な心、感謝の心を持つことが大切だと感じました。